

La Razón - Barcelona

El Hospital del Mar de Barcelona celebró ayer una jornada de puertas abiertas para mostrar a la ciudad su nuevo edificio, un bloque de cuatro plantas que añade casi 16.000 metros cuadrados al centro y que ha supuesto una inversión de 76 millones de euros. Este nuevo edificio constituye la primera de las tres fases del proyecto de ampliación y remodelación de este centro sanitario, que ha estado paralizado durante cinco años y que en 2015 volvió a ponerse en marcha. Los 76 millones de euros del edificio han sido abonados por la Generalitat (42 millones) y el Ayuntamiento de Barcelona (34), cuya alcaldesa, Ada Colau, celebró en su cuenta de Twitter el «refuerzo» para la sanidad pública que suponen las nuevas instalaciones.

El edificio consta de cuatro plantas –dos en superficie y dos subterráneas– en las que se ubican las Urgencias, los servicios de Oncología y los hospitales de día, que entrarán en funcionamiento de forma escalonada a partir del próximo día 23, cuando se abrirán las nuevas Urgencias, que tienen



La Razón

Imagen virtual del nuevo edificio del Hospital del Mar y de la futura ampliación

El Hospital del Mar estrena su nuevo edificio de 16.000 metros cuadrados

más de 4.000 metros cuadrados. Asimismo, el día 25 también lo harán los servicios de Radioterapia oncológica, que regresan a este centro desde el Hospital de la Esperanza y que contarán con dos

aceleradores lineales de alta generación, y a partir del día 30 lo harán los Hospitales de Día de Oncología y Hematología, Neumología, Cardiología, Digestivo, Endocrinología, Neurología y Reuma-

tología, de casi 3.000 metros cuadrados.

«Este es un primer paso que constituye una notable mejora», señaló la doctora Olga Panés, gerente del Parc de Salut Mar.